

BAB IV SIMPULAN

Munculnya fenomena *Rentaru Kazoku* dan *Rentaru Kanojo* di Jepang tidak terlepas dari faktor yang menyebabkan lahirnya bisnis persewaan anggota keluarga dan pacar di Jepang, diantaranya yaitu kesepian, kesendirian, perubahan struktur keluarga, enggan untuk menikah, perceraian, dan *bankoka* (penundaan usia pernikahan). Dengan faktor yang kompleks tersebut membuat pengaruh cukup besar terhadap layanan bisnis persewaan orang di Jepang.

Diantara faktor – faktor munculnya fenomena jasa sewa orang yang telah penulis paparkan pada bab dua, penulis ingin mengetahui sudut pandang mahasiswa/i prodi bahasa dan kebudayaan Jepang UNSADA angkatan 2018 mengenai faktor apa yang paling mendominasi terjadinya bisnis jasa sewa orang di Jepang, dan melalui penyebaran kuesioner, penulis mendapatkan hasil jawaban sebagian besar responden menjawab “kesepian” menjadi faktor yang paling mendominasi adanya *Rentaru Kazoku* dan *Rentaru Kanojo* di Jepang.

Mengenai jasa sewa orang di Jepang penulis ingin mengetahui sudut pandang mahasiswa/i prodi bahasa dan kebudayaan Jepang UNSADA angkatan 2018 mengenai peran apa yang paling mendominasi jasa sewa orang di Jepang, dan melalui hasil kuesioner didapatkan jawaban bahwa sebagian besar responden memilih peran “pacar” sebagai peran yang paling mendominasi pada layanan jasa sewa orang di Jepang.

Sudut pandang mahasiswa jurusan Sastra Jepang diperlukan guna menanggapi adanya bisnis persewaan anggota keluarga maupun pacar di Jepang, karena selaras dengan yang dipelajari di UNSADA mengenai masyarakat. Hasil yang didapat ialah sebagian responden mengetahui adanya fenomena *Rentaru Kazoku* dan *Rentaru Kanojo* melalui internet, dimana internet merupakan media tercepat untuk penyebaran informasi. Layanan persewaan orang memunculkan dampak positif dan negatif pada kalangan masyarakat Jepang, *Rentaru Kazoku* dan *Rentaru Kanojo* memiliki tujuan agar pengguna dapat merasakan peran anggota keluarga dan pengguna juga dapat menghilangkan rasa kesepian akibat kurangnya interaksi sosial dengan menyewa jasa sewa pacar di Jepang.